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中地区に完成した名神高速道路南側道

西
にしまつ
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A N P A C H I

一 般 質 問

 　
　

 

中
地
区
の
名
神

高
速
道
路
南
側

に
完
成
し
た
、
道
路
の

一
部
に
下
部
の
写
真
の

よ
う
な
所
が
あ
り
ま
す
。

な
ぜ
こ
の
よ
う
な
形
に

な
っ
た
の
か
、
他
の
選
択

は
な
か
っ
た
の
か
疑
問
に

思
い
ま
し
た
。
最
初
は
、

土
地
所
有
者
Ａ
さ
ん
の
同

意
が
最
後
ま
で
得
る
こ
と

が
で
き
ず
、
仕
方
な
く
現

在
の
形
に
な
っ
た
の
だ
と

思
い
ま
し
た
。
し
か
し
、

質
問

Ａ
さ
ん
は
何
も
反
対
な
ど

し
て
い
ま
せ
ん
。
町
側
の

理
由
で
、
今
回
こ
の
よ
う

な
形
で
完
成
さ
せ
た
こ
と

に
な
り
ま
す
。
私
は
道
路

建
設
は
、
安
全
安
心
が
第

一
と
思
っ
て
い
ま
す
。
そ

こ
で
、
３
人
の
方
に
お
聞

き
し
ま
す
。
建
設
課
長
に

は
、
私
た
ち
議
会
へ
の
道

路
建
設
予
算
の
提
出
は
、

ど
の
段
階
の
事
業
だ
っ
た

の
で
す
か
。

  　

  

議
会
へ
は
設
計
に

入
る
前
の
計
画
段

階
で
の
概
算
事
業
費
で
説

明
し
た
と
思
い
ま
す
。

 　
　

 
副
町
長
に
は
、
な

ぜ
Ａ
さ
ん
の
土
地

が
必
要
な
く
完
成
さ
せ
た

の
で
す
か
。

        

早
期
な
道
路
の
機

能
回
復
が
必
要
で

あ
り
、
現
在
の
形
状
は
当

初
の
設
計
で
完
成
さ
せ
ま

し
た
。

 

町
長
は
、
完
成
箇

所
は
危
険
箇
所
と

思
わ
れ
ま
せ
ん
か
。

回
答

ど
ん
な
道
路
も
絶

対
に
安
全
と
は
断

言
で
き
な
い
と
思
い
ま
す
。

各
道
路
の
状
況
に
合
わ
せ

た
最
善
の
対
策
を
講
じ
安

全
の
確
保
に
努
め
て
ま
い

り
ま
す
。

回
答

質
問

回
答

中
地
区
に
完
成
し
た
道
路

に
疑
問

最
善
の
対
策
を
講
じ
、
安
全

確
保
に
努
め
ま
す

「
建
設
課
長
」「
副
町
長
」［
町
長
］

質
問
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